

Die Millicher Jungschützen stellen sich vor



**Herzlich Willkommen
bei den Jungschützen
der St. Johannes Schützen-
bruderschaft Millich e.V.**

Wir über uns

Wir sind eine Unterabteilung der St. Johannes Schützenbruderschaft Millich e.V., die im Jahre 1834 gegründet wurde und dem Bund der Historischen Deutschen Schützenbruderschaften angehört. Die Aktivitäten der Schützenbruderschaft sind Brauchtumspflege und die Betreuung des Schießsportes. Zurzeit gehören ca. 160 Männer und Frauen der Schützenbruderschaft an. Aktiven Schießsport betreiben ca. 50 Schützinnen und Schützen. Davon sind ca. 20 Jungschützen.

Jugendbetreuung

Großen Wert legen wir auf eine sorgfältige Betreuung unserer Kinder und Jugendlichen, diese werden von geschulten Gruppenleitern betreut.

Sportliche Aktivitäten

Jeden Dienstag findet in der Zeit von 17:00 Uhr bis 19:30 Uhr ein Jugendtraining auf unserem neuen und modern eingerichteten Schießstand statt. Geschulte Schießmeister und Jugendbetreuer überwachen dabei den Schießbetrieb und geben Anleitungen.

Geselligkeit

Auch die Geselligkeit kommt bei uns nicht zu kurz. Neben dem wöchentlichen Treffen auf dem Schießstand beteiligen wir uns an den Schützenfesten, besuchen die Diözesan- und Bundesjungschützentage und führen Veranstaltungen wie Discoabende, Zeltlager usw. durch.

Sollten wir Euer Interesse geweckt haben, schaut einfach einmal dienstags zu unseren Trainingszeiten von 17:00 Uhr bis 19:30 Uhr vorbei.



Jungschützen beim Schießen



Geselligkeit nach dem Schießen

Ansprechpartner:

St. Johannes Schützenbruderschaft Millich e.V.
Jungschützenmeister Christian Heinrichs
Info über unsere Schützenbruderschaft im Internet: <http://stjohannes-millich.de/>